



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 10. Mai 2021  
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj

### **B 59 Abrechnung über den Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 10 im Abschnitt Dorf, Gemeinde Entlebuch; Entwurf Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Für die Kommission Verkehr und Bau (VBK) spricht Kommissionspräsident Pius Kaufmann.

Pius Kaufmann: Die VBK hat die Abrechnung über den Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 10 an ihren Sitzungen vom 26. Februar 2021 (Information) sowie vom 23. April 2021 beraten. Der Kantonsrat bewilligte am 27. Januar 2014 einen Sonderkredit in der Höhe von 7,9 Millionen Franken. Der bewilligte Kredit wurde um 246 984 Franken unterschritten. Alle in der Kommission gestellten Fragen konnten beantwortet werden. Auch wurden die ausgeführten Arbeiten gelobt, und das Projekt wurde als gelungen bezeichnet, welches auch einen Mehrwert für das Dorf Entlebuch schaffe. Auf das Dekret wurde einstimmig eingetreten. Die VBK stimmt der Abrechnung über den Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 10 im Abschnitt Dorf, Gemeinde Entlebuch, einstimmig zu. Auf den Einsatz von Fraktionssprechern wird verzichtet. Ich bitte Sie, der Kommission zu folgen. Zum Schluss danke ich dem zuständigen Regierungsrat, Fabian Peter, dem Kantonsingenieur, Gregor Schwegler, und dem Leiter Abteilung Realisierung Strassen, Stephan Kieliger, für die Begleitung und Unterstützung bei der Beratung dieses Geschäftes.

Für den Regierungsrat spricht Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdirektor Fabian Peter.

Fabian Peter: Das Projekt ist zweckmässig, erfolgreich realisiert und abgeschlossen. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 7,65 Millionen Franken. Der Kreditrahmen musste nicht voll ausgeschöpft werden, sondern wurde um gut 250 000 Franken unterschritten. Ich danke der zuständigen Kommission VBK unter der Leitung von Präsident Pius Kaufmann für die konstruktive Beratung. Ich danke vor allem aber auch allen Beteiligten, der Gemeinde, den Anstössern, unseren Mitarbeitenden und natürlich allen beteiligten Handwerkern und Baufirmen, die den Erfolg dieses Projektes möglich gemacht haben. Ich beantrage Ihnen, die Abrechnung zu genehmigen. Besten Dank.

Der Rat tritt auf die Vorlage ein.

In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Abrechnung über den Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 10 im Abschnitt Dorf, Gemeinde Entlebuch, wie er aus der Beratung hervorgegangen ist, mit 97 zu 0 Stimmen zu.